

Akuter Wassermangel!

Aufgrund der anhaltenden Trockenheit geben unsere Quellen zurzeit nur noch etwa einen Viertel des üblichen Zuflusses her. Dadurch müssen wir nun zusätzliches Wasser von Hettlingen „zukaufen“. Die Brunnen Bänk und Rutschwil sind nun abgestellt worden (ausg. der Brunnen an der Hettlingerstrasse, da dieser nicht von der allgemeinen Wasserversorgung gespeist wird), um Wasser zu sparen.

Auch in den nächsten Tagen sind leider noch keine Niederschläge in Sicht, daher ist derzeit ein sparsamer Umgang mit Wasser gefragt!



**Bitte
Wasser
sparen**

Wasser sparen können Sie zum Beispiel, indem Sie statt zu baden, kurz duschen oder auf das Auto waschen verzichten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Gemeinderat Dägerlen